
 

 

 

 

 
 

                2018年 10月 2日（火）第 1650回 夜例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇「場所」：ルアンビル５F 「本日の歌唱」：君が代、奉仕の理想 

 ◇「会長挨拶」 

    今月は米山月間です。ご寄付をお願いいたします。 

   峯山さんが復活されました。 

    35周年委員会は本日より本格的にスタートします。 

   来月中旬頃までにある程度のことをまとめたいと思います。 

 

  

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 山本 泰然            峯山会員にお見舞が渡されました。 

 

 ◇｢幹事報告｣ 

     湯山幹事 急用でお休みの為、山本会長より報告。内容は事務局報告の通りです。 

    また、例会時に集めました北海道地震の義援金 30,600円は振込み済みです。 

     

 ◇｢来賓紹介｣ 松岡会場監督 

    本日ゲストとして半田 朋子様（茅ヶ崎 RC）。 

親睦テニス会幹事会の 

飯野 陽一様（横浜ベイ RC）、石渡 宏衛様（横浜鶴見北 RC） 

米山奨学生の張鑫宇さんがいらっしゃいました。 

    

    飯野 陽一様    石渡 宏衛様        張さん       半田 朋子様  

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           松岡会場監督              中川会員 

 

◇｢諸事お祝い｣ 

     本日お誕生日祝いですが、本間会員、関野会員 不在です。 

 

◇｢委員会報告｣ 

   中川会員 

     地区公共委員会に先日出席しました。 

    ロータリーマークの入ったオックスフォードシャツ。 

    地区ロータリーで赤いポロシャツも作ります。 

    要望ある方のみ製作しますので、事務局か當間会員、中川会員まで連絡お願いします。 

 

◇｢その他連絡事項｣ 

   中川会員 

    本日、例会終了後会場にて記念事業委員会を行います。 

  

◇｢出席報告｣ 

   阿波連会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          阿波連会員                松井会員 

 

◇｢スマイル報告｣ 

   松井会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



◇｢米山奨学生の張鑫宇さんの卓話｣ 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

真ん中の赤い服が張さんとのこと 

 

    張さんは 12歳まで黒龍江省に住んでいて、その後 山東省に引越し、 

    米山奨学生として日本に。 

    現在、文教大学 湘南キャンパス 国際学部 国際観光学科 に在籍しています。 

 

    日本への海外からの観光客の推移は 

  

    2017年 8月  世界から 247万 7千人  中国からは 82万人余り（33.1％） 

 

    2018年 8月  世界から 257万 8千人  中国からは 86万人余り（33.3％） 

 

    となっており、 

    中国からは｢日本への観光ビザが緩和されている｣などの理由により、言葉がわからなくても 

    多くの人が来日しています。 

 

    一時｢爆買い｣等の言葉が流行りましたが、購入品は健康食品や医薬品が多く、日本語を 

    わからない人たちがどうして売っているお店や商品、使用方法を知っているかと言えば 

    SNSによって情報が入っていると言えます。 

 

    中国では、Weibo（ウェイボー）や Wechat（ウィーチャット）を使って、日本の情報を 

    言葉わからずして知ることができます。 

 

    旅行前の情報収集 → 観光 → 買物 → 旅行のレポート → 次への消費行動 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

    ロータリークラブの奨学制度によって 

     ①費用の負担をして戴き、学業に集中できるようになっています。 

     

     ②ボランティア活動や募金活動に参加し、奉仕の精神を学ぶことができています。 

 

     ③留学生ということで知り合いが居ないのが普通であるが、出会いが増えました。 

 

     とのこと。 

 

     日頃からの奨学金制度に対し、大変感謝されていると話されていました。 

 

 

 ◇｢米山奨学金について｣ 

    三澤会員より。 

    メール、FAX、本日のチラシにもありますが寄付をお願いします。 

    中央 RCでは金額の強制はしておりませんが、昨年は平均で 2万円以上のご寄付を戴きました。 

    2万のうちには、会から 1000円出ています。 

 

     

    倉知会員より。 

    米山奨学生は全国で 854名。 

    中国の方 39.2％、ベトナムの方 14.8％、次いで韓国の方。と説明がありました。 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

           三澤会員                 倉知会員 

 

 ◇｢点鐘｣ 

以上 

 


